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THE MAGIC OF ROTARY

第27回例会

点　　鐘　　細谷 俊夫 会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　菊池（信）会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

◇本日のランチ　牛鍋　香の物　汁　御飯

ビジター紹介　　　　　　　　片嶋副会長

◇米山記念奨学生 　何 蓁尼（カ　ジェニー）さん

 
会長挨拶　　　　　　　細谷俊夫会長

皆さん、こんにちは。昨日は大寒という事でし

たが、今日も比較的に暖かい朝でしたね。このま

ま暖かい朝が続いて行けばよいのですが、そうは

いかないようですので、皆様も体調には充分気を

つけてお過ごしください。

今月は職業奉仕月間ということで、日曜日に、

伴幹事と石田職業奉仕委員長とともに地区の職業

奉仕セミナーに行って勉強してきました。ロータ

リーの職業奉仕とは奥の深いものだ、と思いまし

た。皆様の会社には、社是・社訓等があると思い

ますが、その通りに会社を経営していくことが、

そのままロータリーでの職業奉仕につながること

と思いますので、がんばってください。また、月

に一度例会で歌っている四つのテストは、ロータ

リーの職業人としての倫理観を確認するものと思

いますので、職業奉仕の観点からも、よくかみし

めて歌いましょう。

また、世の中には、お金で解決できないことが

たくさん存在していますが、お金がないと何もで

きないのも事実です。「これで後は、お金があれ

ばいいのになぁ。」と思っている時が、人は一番

幸せと言われていますが、今日はロータリーでの

お金の使い方を決める第５回クラブ協議会で、前

期決算・後期予算のご審議・採決がございますの

で、最後までよろしくお願い致します。

◇奨学金の授与

米山記念奨学生　何 蓁尼 （カ　ジェニー）さん

幹事報告 　伴幹事　

◇本日、第５回クラブ協議会として、前期決算並

びに会計監査報告、後期予算（案）の審議と採

決。レターＢＯＸに資料配布。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　　鈴木委員長

＜皆出席表彰・12月分＞　　　

　通算27年　轟　宗雄会員

　通算18年　渡邊和裕会員

◇次年度理事会について　　　　金子次年度幹事

　本日18 時30 分～ ホテルニューイタヤにて

　田﨑年度１月理事役員会開催。

卓　話

クラブ協議会（第５回）

司会　伴 誠幹事

只今より、クラブ細則の「第５条 第１節」に

基づきまして、2024-2025 年度、細谷年度の宇都

宮東ロータリークラブの第５回クラブ協議会を開

催させて頂きます。本日の出席会員数は 41 名で

す。１月 21 日現在の会員総数は 100 名です。ク

ラブ細則「第５条 第３節」の会員総数の３分の

１をもって定足数とするという規定に基づきまし

て、会員総数の３分の１は 33 名ですので、本日

のクラブ協議会が成立しておりますことを会員の

皆様に、まずもってご報告致します。本日のクラ

ブ協議会は、クラブ細則「第５条 第７節」の規

定により 2024-2025 年度の一般会計前期決算書並

びに会計監査報告、その後に 2024-2025 年度の一
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ご質問がないようですので、2024-2025 年度の

前期の一般会計と会計監査の結果報告について同

時に採決させていただきます。

－　挙手にて確認　－

賛成多数、よって本件は可決されました。

・2024-2025年度　一般会計後期予算書（案）説明

　　　　　　　　予算書案説明　副会計　倉井会員

細谷会長

2024-2025 年度の一般会計後期予算案について

のご質問はありますか。

―　質問なし　―

ご質問がないようですので、2024-2025 年度の

一般会計後期予算書（案）の採決をさせていただ

きます。

－　挙手にて確認　－

全員賛成、よって本件は承認されました。あり

がとうございました。

伴幹事　

只今、2024-2025 年度の一般会計後期予算書

（案）が承認されましたので、今月中に後期会費・

諸費のお振込みを宜しくお願いいたします。

般会計後期予算案について、会員の皆様にご審議

と採決をお願いする予定でございます。本日の会

議の議長は、クラブ細則「第４条 第１節」の規

定に基づき、細谷俊夫会長にお願い致します。

議長　細谷俊夫会長

本日のクラブ協議会では、今年度の一般会計前

期決算報告と会計監査報告を行って頂き、その後

に後期予算案について会員の皆様にご審議と採決

をお願いする予定です。

・2024-2025年度　一般会計前期決算書説明

　　　　　決算書説明　　副会計　倉井　章会員

・会計監査の結果報告　会計監査　八城光男会員

去る１月８日に佐々木監査と私、八城で監査を

させていただきました。報告の通り、内容につい

て間違いがないことを確認いたしましたので、ご

報告申し上げます。

細谷会長

2024-2025 年度の一般会計前期決算書、並びに

監査報告についてのご質問はありますか。

―　質問なし　―
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